

Подтверждение рецензирования

Представляя материалы конференции в Web of Conferences, редакторы сборника трудов подтверждают издателю, что

1. Они придерживаются его **Политики в отношении добросовестности публикаций**, чтобы гарантировать добросовестную научную практику в издательской деятельности.
2. Все статьи проходят экспертную оценку, проводимую редакторами сборника.
3. Рецензирование проводилось экспертами-рецензентами, которым было предложено представить непредвзятые и конструктивные комментарии, направленные, по возможности, на улучшение работы.
4. Редакторы трудов приняли все разумные меры для обеспечения качества публикуемых материалов, и их решение о принятии или отклонении статьи для публикации основывалось только на достоинствах работы и ее значимости для журнала.

Topical Issues of Rational Use of Natural Resource, 2020, Санкт-Петербургский Горный университет,
Санкт-Петербург, Россия

Главный редактор сборника трудов:
Литвиненко Владимир Стефанович

17, Авеню дю Хоггар - BP 112 - 91944 Les Ulis Cedex A
- Франция

Tél :- E-mail : solange.guehot@edpsciences.org
www.webofconferences.org

Statement of Peer review

In submitting conference proceedings to *Web of Conferences*, the editors of the proceedings certify to the Publisher that

1. They adhere to its **Policy on Publishing Integrity** in order to safeguard good scientific practice in publishing.
2. All articles have been subjected to peer review administered by the proceedings editors.
3. Reviews have been conducted by expert referees, who have been requested to provide unbiased and constructive comments aimed, whenever possible, at improving the work.
4. Proceedings editors have taken all reasonable steps to ensure the quality of the materials they publish and their decision to accept or reject a paper for publication has been based only on the merits of the work and the relevance to the journal.

Topical Issues of Rational Use of Natural Resource, 2020, Saint Petersburg Mining university,
Saint Petersburg, Russia

Editor-in-Chief of the Proceedings:
Livinenko Vladimir Stefanovich

17, avenue du Hoggar- BP 112 - 91944 Les Ulis Cedex A -
France

Tél :- E-mail : solange.guehot@edpsciences.org
www.webofconferences.org